

# Más trabajo, menos reincidencia

Desde la cárcel de Batán transcribieron al braille y encuadernaron cuentos infantiles para una Escuela Especial

Personas privadas de la libertad de una cárcel bonaerense de Batán transcribieron al braille siete cuentos infantiles, los que luego de encuadernar donaron a una escuela especial de Mar del Plata.

La experiencia solidaria se desarrolló en la Unidad 15 del Servicio Penitenciario Bonaerense (SPB) y se enmarcó en el programa "Más Trabajo, Menos Reincidencia", impulsado por el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos bonaerense.

La producción y donación fue destinada a alumnos de la Escuela Especial N° 504 de la ciudad de Mar del Plata, que posee una matrícula integrada por niños disminuidos visuales y no videntes.

Recibieron los cuentos infantiles encuadernados por los internos la Directora de la Escuela 504, Débora

García, el Vicedirector Sergio Oviedo y la Secretaria Docente Laura Lamarque, en un acto en el que acompañaron al Jefe de Complejo Penitenciario Zona Este, Roberto Astete, entre otros funcionarios del SPB.

El Taller de Braille se encuentra emplazado dentro del Sector Penal de la Unidad 15, y en el encuentro se avanzó en el vínculo entre ambas instituciones.

Ante la propuesta de continuar con las donaciones, la Escuela 504 de manera inmediata puso a disposición del Taller la intención de facilitar la donación de los materiales con el fin de darle continuidad al trabajo considerando la mano de obra como un aporte muy valioso de parte de los internos.

Astete agradeció la labor del taller de Braille y destacó la importancia del hecho de que quienes se encuentran

privados de la libertad lleven adelante actividades de servicio a la comunidad, y así demostrar la voluntad de

revertir un daño ocasionado con buenas acciones en la dependencia carcelaria.



## Plan Integral frente a emergencias por incendios forestales

En instalaciones del COM, el intendente Guillermo Montenegro presentó días atrás el "Plan Integral frente a Emergencias Siniestros por Incendios Forestales".

Se comunicaron los distintos ejes de trabajo que se desarrollan dentro de este plan. A lo largo del año, se viene trabajando en charlas y capacitaciones a más de 1500 estudiantes de 30 escuelas sobre la prevención de intoxicaciones por monóxido de carbono. Y también, con tareas preventivas de concientización sobre los incendios forestales, de los cuales "más del 95% de todos los incendios, y especialmente los forestales, son por actividad del hombre", según se dio a conocer en la conferencia de prensa encabezada por el Intendente.

Estuvieron presentes integrantes de las fuerzas que intervienen de formar directa ante este tipo de eventos: Rodri-

go González, titular de Defensa Civil; Diego Islas, en representación del jefe de Bomberos, Alberto Gabba; Pablo Aguirre, director de Rescate y Riesgos Especiales en Mar del Plata; Juan Di Mateo, director del SAME; Sergio Mustafá, jefe de Bomberos voluntarios; y Pablo Polarolo, comisario de la Brigada Forestal y referente sobre la problemática de incendios forestales a nivel nacional.

Montenegro agradeció a los medios de comunicación "por compartir este trabajo que se hace de forma coordinada con otras áreas no solamente del Municipio sino también del Ministerio de Seguridad de la Provincia. Trabajamos sobre una situación sobre incendios en la temporada que no es un problema exclusivo de Mar del Plata sino que ocurre con mucha claridad en nuestro país. Durante parte del invierno trabajamos para poder estar con previsión durante

el verano".

"Hay una decisión muy clara de trabajar coordinadamente con mucha previsión en este tipo de situación, sabiendo que los cambios que se han generado en los últimos años en el mundo, en Argentina y, específicamente, en Gral. Pueyrredon, nos ponen en situación de riesgo. Por eso hablamos de una Gestión Integral del Riesgo, es decir, cómo mitigamos este tipo situación", agregó el Intendente.

Asimismo, el jefe comunal destacó la

importancia de "tener la coordinación de las áreas; esto no es un trabajo que se hace solo desde el Municipio sino que se trabaja con personal especializado de la Policía del provincia de Buenos Aires, Bomberos Voluntarios, con todos los recursos que tenés para el momento que está la crisis o problema. Cuando más preparado y capacitado estás, mejor será el resultado. Y esto es lo que buscamos permanentemente en el trabajo que se viene haciendo en conjunto con Defensa Civil, SAME, Policía y Bomberos".

### Correcaminata solidaria

Se realizará una correcaminata solidaria. Los Scouts Mar del Plata y el Banco de Alimentos llevarán adelante de manera conjunta este lunes 10 de octubre una jornada a beneficio para más de 130 comedores y merenderos de la ciudad.

El objetivo de esta correcaminata es poder juntar más de 1000 litros de leche para colaborar con los merenderos que asiste el Banco de Alimentos en Mar del Plata.

El circuito estará ubicado en el Centro Scouts, Ruta 11 Km 12, de donde partirán los participantes y recorrerán el predio como así también distintas playas de la zona.

El evento es abierto a toda la comunidad con una inscripción vía

online, y que tiene un costo de \$500 más alimentos no perecederos (en lo posible leche larga vida).

También participarán Scouts de toda la zona los cuales se encontrarán realizando un campamento en dicho centro donde estarán llevando adelante servicios a la comunidad de las inmediaciones.

La correcaminata contará con la opción de realizarla en su versión participativa de 4 km, como así también en su versión competitiva de 8 km. Partirá del Centro Scout y avanzará hacia el sur, hasta las inmediaciones de la playa "verde mundo" para retornar luego hasta la "playa del faro".



**El Ente Municipal de Deportes y Recreación**  
**LICITACIÓN PÚBLICA N° 5/2022 -Expte. N° 327/2022**

**"ADECUACIÓN Y REHABILITACIÓN DE INSTALACIÓN GAS EN POLIDEPORTIVO I. MALVINAS - CANCHA HOCKEY/VELODROMO Y NATATORIO A. ZORRILLA"**

**APERTURA: 26 de octubre de 2022 - 11.00 hs**

**Lugar: Complejo Natatorio Zorrilla - Oficina de Compras**

**PRESUPUESTO OFICIAL : \$ 43.009.844**

**INFORMES:**

Ente de Deportes y Recreación - Jefatura de Compras

Calle de los jubilados s/n ( Natatorio)

comprasendermgp@gmail.com

Consulta Pliego: [www.mardelplata.gov.ar](http://www.mardelplata.gov.ar)